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本报记者 李志刚

从球员时期，崔龙洙就是中国足球
的“天敌”，如今做了教练，他依然在对
抗中国足球。在赛前的新闻发布会上，
一位中国记者对崔龙洙直言“你在中国
球迷这里，可是不大受欢迎的”，向来给
人以不苟言笑印象的崔龙洙，这一次居
然笑了，他说自己能回报球迷的从来只
有一条，“那就是认真比赛”。

“比赛会很困难，但我们做好准备
了，一定要全力以赴。”崔龙洙开门见
山地这样说。跟随崔龙洙出席发布会
的FC首尔小将尹洙泰，更是说出“我
们队一切正常，没有特意针对鲁能做
出什么准备”这样的话。崔龙洙随后对
弟子的话又进行了追加解释，“虽然这
场是客场作战，但我们是准备赢球的。
要想赢球，我想，首先要做到不让鲁能
进球。”

崔龙洙最后表示，鲁能泰山一直
是中超最好的球队之一，“我们可不是
从现在才了解、关注鲁能泰山的”，他
表示鲁能现在的主帅曼诺在国际足坛
很有名气，自己也清楚鲁能外援蒙蒂
略、塔尔德利等人的实力，“中超重金
投入，尤其是在外教、外援方面的投
入，确实对韩国球队造成了一定的威
胁和压力，但我们要用实际行动证明
自己的与众不同，尤其因为我们是FC
首尔，更要做到这一点。”

本报讯 3月15日，2016赛季亚
冠联赛展开了小组赛第3轮的争夺，
在上海上港主场与大阪钢巴的比
赛中，凭借外援埃尔克森上下半场
的两粒进球，上港2：1力克对手，取
得了亚冠小组赛的两连胜，排名也
升至小组第一。

第40分钟，孔卡开出前场任意
球，大阪钢巴球员头球解围顶到后
点，吉安高高跃起将球摆渡到中路，
埃尔克森近距离一脚推射，帮助球队
取得1：0领先。第59分钟，大阪钢巴开
出前场任意球，上港后防线盯人不
紧，被帕特里克轻松头球攻门得手。
大阪钢巴将比分扳成1：1。

仅仅2分钟后，上港队再次取得
领先。孔卡接边线球送出精准传
中，埃尔克森中路跃起头球中的，
将比分改写成2：1。

凭借这两粒进球，埃尔克森将
自己的亚冠进球数增加到18粒，追
平了穆里奇创造的中超球员亚冠
进球纪录。上港也以两胜一负积6

分，排名升至小组第一。 (宗文)

埃尔克森独中两元

上港小胜大阪钢巴

曼曼诺诺：：莫莫谈谈历历史史，，只只求求胜胜利利

鲁能今战FC首尔，对手主帅崔龙洙狂放依旧：

要要赢赢球球，，先先不不让让鲁鲁能能进进球球

新华社里约热内卢3月14日体
育专电(记者 赵焱) 前山东鲁能
队主教练库卡14日以巴甲帕尔梅拉
斯队新任主教练身份举行记者会，
表示将为俱乐部夺得冠军而战。

库卡与帕尔梅拉斯队的合同
到今年12月截止。他说：“合同很短，
只有9个月。因此我们需要球队的每
一个人竭尽所能，伟大的球队除了
冠军不会考虑其他可能性，我们的
任务就是夺冠。我很高兴加入这个
集体，我有信心将工作做好。”

库卡承认，与帕尔梅拉斯签约
非常快，并且没有考虑收入问题。
他说：“他们上周四(10日)找到我，并
没有谈钱，今天我就已经进入良好的
工作状态了，因为我的家庭问题解决
了。同时分析帕尔梅拉斯队的情况，
我也认为我们有机会取得胜利。”

库卡在1992年曾经作为球员效
力于帕尔梅拉斯队，并代表球队踢
了24场比赛。他还表示，他从童年起
就是帕尔梅拉斯队的球迷。

库卡帕尔梅拉斯队

再就业

本报记者 李志刚

3月15日，鲁能泰山官方
发布16日迎战首尔的海报：go
all out(全力以赴) 搏！而在
接受采访时，鲁能主帅曼诺强
调，不要总谈历史成绩，“过去
的已经过去，现在我们要做的
就是追求胜利。”

“这场比赛是小组赛前两
名的较量，这两个队前面两场
比赛表现都不错，都是两连
胜，积六分，分别排第一和第
二。我认为这必将是一场精彩
激烈的比赛。我们要踢好这场
比赛，争取胜利。如果获胜，对
于出线和排位将获得非常有
利的位置，所以比赛非常关
键。”曼诺很客观地评价了比
赛的意义，他希望能有更多的
鲁能球迷到现场助威，同时也
点出了本队人员方面的损失，

“对于蒙蒂略和赵明剑的伤
情，我们还在继续评估中，观
察他们有没有出场的条件。”

在随后的训练课上，赵明剑正
常参加，蒙蒂略则是在休息，
这两个人能不能赶上本场比
赛，现在很难预料。

从前两场亚冠小组赛来
看，FC首尔攻势凶猛，鲁能是对
攻还是稳守反击？曼诺的意思
是，随机应变，“防守固然很关
键，但是做好防守的同时，我们
不会坐等对手进攻。如果有机
会我们就会主动进攻，这方面
全队已经做好了充足的准备，
对方的进攻能力我也比较了
解，表现好的队就能取胜，希望
我们成为胜利的一方。”

最近几年，鲁能在亚冠
对阵韩国球队战绩惨淡，连
平局都不多，很多时候还是
大比分失利，这是否会对曼
诺造成心理压力？曼诺强调
自己对心理暗示和压力并不
是太相信，“足球要取得好成
绩要有团队精神，每个队员
做好自己的职责，相信教练
的技战术布置是有效的，这

样的话他们就会充分相信做
好这一切就会有好的结果，
足球方面这些事才最重要，
而以往战绩只是个参考，对
这场比赛没有实际意义，我
希望球队可以刷新战绩。”

塔尔德利则说，全队已经

在教练的带领下，观看了首尔
队的比赛录像剪辑，“这个赛
季我有一个好的开端，我也已
经适应了这里，我也感谢球迷
的支持。我相信自己每一场比
赛都可以提高，所以，我也期
待给球迷带来更多的喜悦。”

老老扬扬走走了了，，““宫宫斗斗””还还在在继继续续
宫鲁鸣未与篮协达成共识，中国男篮集训名单难产

本报讯 CBA常规赛已
经结束有一段时间，然而新一
届国家队集训名单，却迟迟未
能公布。近日，有消息称，宫鲁
鸣至今未能与中国篮协就新
一届国家队工作达成共识，成
为国家队集训名单难产的主
要原因。2013年中国男篮兵败
马尼拉，事后追责，扬纳基斯
同篮协上演了宫斗。往事犹在
眼前，两年后，当日子刚有点
好转，相似的一幕却再度浮

现，无休无止的内耗，到底谁
之责？

3月10日，一则关于宫鲁
鸣和国家队协商陷入僵局，可
能无缘奥运会的报道，引发热
议。报道称，宫鲁鸣带队重回
亚洲之巅，却在篮协那里没有
得到相应的报酬和尊重，双方
出现了嫌隙。网友纷纷表示对
于中国篮协的做法感到不解，
也针对篮协的办事作风，提出
了各种意见。然而，中国篮协

方面并没有就此事作出任何
公开的说明。

据了解，自本月3日宫鲁
鸣最后一次和篮协进行了相
关问题的沟通之后，近两周时
间内，中国篮协没有跟他取得
任何的联系，更谈不上进一步
的沟通。即使在媒体报道引起
了很大的反应之后，也没有见
到任何积极的行动。此前有关
宫鲁鸣与篮协的分歧“能够达
成一致”的说法，现在看来完

全是中国篮协所谓权威人士
单方面的表态。事实是，宫鲁
鸣在这个过程中感觉到了“被
忽视”，并认为这种不闻不问
的态度，令人遗憾。

据悉，国家队集训名单已
经出炉，目前在等待上报的过
程中，并有望在周三公布。耐
人寻味的是，在没有确定主教
练的前提下，这份名单，到底
又代表了谁的意志呢？

(新体)

曼诺对历史战绩并不是很在意。本报记者 王鸿光 摄

崔龙洙和FC首尔队员对战胜鲁能充满信心。 本报记者 周青先 摄

侯逸凡

四度问鼎棋后

本报讯(记者 许恺玲) 北京
时间 1 5日凌晨，在乌克兰举行的
2016国际象棋女子世界冠军赛传来
好消息，中国棋手侯逸凡凭借9战3

胜6和，总比分6∶3的战绩，击败现役
女子世界冠军玛丽娅·穆兹丘克，
再度夺得国象女子世界冠军，这也
是22岁的侯逸凡继2010年和2011年、
2013年之后，第四度封后。

侯逸凡7岁来到山东，师从齐鲁
晚报棋院神奇教头童渊铭，并效力齐
鲁晚报棋院12年，其间取得众多辉煌
的成就，包括创造了多项世界纪录。
侯逸凡9岁夺得第一个世界少儿赛冠
军，16岁登上棋后宝座，成为有史以
来最年轻的女子国际象棋世界冠军。

中国国象队总教练叶江川赛
后坦言，侯逸凡本次比赛展现出了
全面的实力。“侯逸凡的防守进步
很大，这次比赛我看到了一个全面
成熟的侯逸凡。”近年来，侯逸凡鲜
少出现在女子比赛中，而是更多地
与男棋手同场较量，实力越来越强，
本次比赛就以压倒性的局面获胜。目
前侯逸凡高居世界国象女子等级分
第一，也是目前国象男子等级分前一
百中唯一的女性。如今以不败战绩第
四度加冕，也再次巩固了侯逸凡世界
女子国象第一人的地位。
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